

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di pembahasan pada skripsi yang berjudul “Strategi Community Relations Polri Dalam Membangun Kepercayaan Publik Dalam Pendekatan Keamanan di Papua” maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Program *community relations* Binmas Noken adalah bagaimana organisasi polri menyampaikan pesan-pesan dan citra polri yang bersifat kemanusiaan pada masyarakat khususnya wilayah Timika yang merupakan upaya membangun relasi untuk meningkatkan kepercayaan publik di Papua khususnya wilayah Timika. Dengan adanya hubungan dengan komunitas, maka *public relations* dalam melakukan kegiatan dan fungsinya dapat diarahkan pada pencapaian tujuan organisasi, khususnya dalam menjembatani antara kepentingan publik yang menjadi sasarannya yaitu masyarakat sekitar dimana organisasi berada. Dengan demikian akan menumbuhkan niat baik, citra yang baik, dan saling menerima antar organisasi dan publiknya. Salah satu program yang dilaksanakan Binmas Noken adalah dibidang pendidikan dan pertanian.
2. Faktor pendukung dari jalannya program binmas noken ini adalah banyaknya masyarakat yang antusias dengan kedatangan polri ditengah-tengah masyarakat. Dalam program pendidikannya, banyak anak-anak yang ingin belajar baca dan tulis. Ketertarikan mereka ingin belajar membuat organisasi polri semakin semangat dalam menjalankan tugasnya. Kemudian Selain faktor pendukung, maka ada juga faktor penghambat dalam menjalankan program Binmas Noken yang pertama adalah masalah sinergitas antara pemerintah daerah dan stakeholder karena belum sepenuhnya mendukung program Binmas Noken Polri. Sehingga diperlukan komunikasi, koordinasi dan sinergitas dengan stakeholder

terkait untuk sama-sama memberikan kesejahteraan kepada masyarakat Papua melalui pelatihan-pelatihan Pendidikan dan peternakan kepada masyarakat di Papua khususnya wilayah Timika. Bahwa problem utama di Papua adalah masalah kesejahteraan dan kesejahteraan itu tidak tersentuh oleh program-program yang ada di pemerintah. Nah, program pemerintah ini harapannya Polri bersama-sama stakeholder bersinergi membangun peradaban dalam konteks kesejahteraan

5.2. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran yang dapat diberikan sebagai berikut:

Program Binmas Noken ini sudah sangat baik dijalankan di daerah Papua khususnya wilayah Timika, namun program ini juga tidak hanya berhenti dan dijalankan di daerah Papua saja. Program ini sebaiknya dilakukan dan dijalankan di daerah-daerah terpencil lainnya yang berada di wilayah Indonesia.